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こちらの広報誌やPTA活動などについて、お気づきの点、ご意見・ご質問はこちらまでお願いいたします。takamatsu_pta@googlegroups.com（※学校へのお問合せはご遠慮ください）

シンガポール修学旅行お見送り
9/23
9 月 23 日、ついにシンガポール修学旅行の出発日を迎えました。
一年前の 9 月、「港区立中学 3 年生の修学旅行先はシンガポール」というニュースが駆け巡りました。この日に

向けて様々な準備を重ねてきた生徒たち。
朝はあいにくの雨模様でしたが、早朝の集合にも関わらず、みんな笑顔で元気いっぱいです。
3台のバスに分乗し、羽田空港集合組と合流。出発ロビーでは、多少のバタバタはあったものの、高松中の生徒

たちは落ち着いて行動できていました。
いよいよ離陸の時間が近づき、保護者たちは展望デッキから飛行機が見えなくなるまでお見送り。
その後はフライト状況が分かるアプリを何度もチェックしたり、現地での様子を知ることのできる唯一の手段、

学校ブログや Xの更新を毎日心待ちにしていました。
先生方ありがとうございました！

第 174 号

ご卒業
おめでとう
ございます

あんしん・きれい（防犯）パトロール
12/17

標準服を活かす会

PTA活動の一環として「あいさつ運動」を実施しました。
朝、学校の門に立ち、保護者や地域の方々、先生方と一
緒に登校する生徒たちに「おはようございます！」と声を
かけました。
元気よく「おはようございます！」と返してくれる生徒も

いれば、少し照れくさそうにお辞儀をする生徒もいました
が、それぞれの形であいさつを交わすことで、朝から爽や
かな気持ちになれました。たった一言の「おはよう！」が、
こんなにも心を温かくし、元気をくれるのだと改めて実感
しました。これからも、あいさつがあふれる学校になるよ
う、PTAとしても取り組んでいきたいと思います。

今回は在庫が少なかったのですが学校公開に合
わせてこぢんまりと開催しました。準備をしている
と「ネクタイはありますか？」と女子生徒
数名から声をかけられました。男子保護者
からはスラックスの要望が多かったです。
現 3年生のみなさん。リサイクルに出せそ
うな標準服がありましたら卒業後も受け付
けておりますのでぜひお持ちください！
（「標準服を活かす会回収BOX」は玄関近く
に常設しています）

高輪台コース・白金台コースの2つに分かれて集合し、まずは高輪警察署の
方や地域の方と防犯に対する情報交換を行いました。1番有効的な対策は、防
犯カメラの設置だそうです。その後実際にパトロールをしてみると、高輪台・白
金台の公道には防犯カメラの設置が少なかったのですが、逆に3台・4台と沢
山のカメラを設置している個人宅やマンションが多く見られました。今後は公道
へのカメラの設置が進み、より安心安全に暮らせるようになると良いですね。

学校保健委員会
2/6

卒業記念品

道徳授業地区公開講座
意見交換会
1/25

PTA役員・委員４名で出席しました。
校長・副校長・養護や保健体育の先生方より、校内の疾病・けが発生状況
や平均身長・体重・視力などの健康状態や保健委員会の活動報告、学校校
医や専門アドバイザーの先生方より、学校や生徒たちにかかわる最新の医療
トピックのお話を聞いたり意見交換をさせて頂きました。

3 年学年委員さんが中心と
なって、卒業生に送るコサー
ジュや記念品を準備しました。

 学校公開の2限目に行われた道徳授業を参観した
後、PTA役員・学年委員数名と先生方で意見交換会
を行いました。生徒たちの授業内の活発な意見交換、
発言内容など、貴重なお話しを聞くことができました。
また保護者世代が受けてきた昭和時代の道徳授業と
の比較も興味深いものがありました。

給食試食会
9/26

保護者向けの「給食試食会」が行われました。私たち保護者も、子どもたちが日
頃食べている給食を実際に試食し、栄養バランスの取れた献立や味付けを体験する
ことができました。
どの料理も工夫が凝らされており、成長期の子どもたちにとって必要な栄養がしっ
かり考えられていることがよく分かりました。特に、食材の組み合わせや味付けが絶
妙で、家庭でも参考にしたいと感じるほどでした。
日々、美味しくて安心できる給食を提供してくださる栄養士・調理士の皆さまに、改めて感謝の気持ち
をお伝えしたいと思います。

1/24 ～ 1/30
同時開催

まなびポケットで
配信中！！

PTAの活動やお知らせは、
まなびポケットで随時配信中♪
ログイン方法が不明な場合は
学校までお問い合わせください。
（在校生・保護者対象）

PTAの活動やお知らせは、
まなびポケットで随時配信中♪

学校からの
大切なお知らせも
配信されます。
必ずご登録を！！

3 学期の
あいさつ運動

PTA活動報告

・鶏五目ごはん
・浦上そぼろ
・つぼ汁
・カステラ
・牛乳

試
食
会
メ
ニ
ュ
ー

編集後記
2024 年度もPTAの活動に多大なご理解をいただきありがとうございまし

た。あっと言う間に過ぎていく一年の中で、様々な行事に参加する機会に恵
まれ、学校や地域との繋がりを実感することができました。誌面で使ってい
る写真は全てPTAメンバー（主に大塚 PTA会長！）が撮影しています。こ
れからも手作りの温もりが伝わるような広報誌をお届けできればと思います。

（写真は去年のものです）
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夏を思わせるほどの陽気の雲一つない快晴の日に港区立中学連合体育大会は、港区立中学校 10 校の生徒が集い、
今年度も新宿区にある国内最大級・最新式の国立競技場で開催されました。高松中 2年生が参加し男子チームはなんと
ダブルダッチ優勝、その他各種競技で活躍して優秀な成績を収めて表彰された生徒たちもいました。また、PTA・保護
者応援団は、のぼりと新調した横断幕を掲げて観戦したり応援したりと大いに盛り上がりました。
翌週には港区立小中学校特別支援学級合同運動会が、芝浦の港区スポーツセンター体育館で催されました。参加して

いる十数校の応援横断幕の中でも、カラフルで現代的なデザインは他の学校にはない形とサイズで会場内でよく目立ちま
した ! 参加生徒たちの、運営係の仕事や競技に一生懸命打ち込んでいる姿や閉会式での本校 1組の生徒代表の立派なあ
いさつなど大変感動的な場面が満載でした！

今年度は、延期せず予定通りに合唱コンクールを10月に開催することがで
きました。開催日まで生徒たちは、各クラスや各学年で集まって練習やめくりプ
ログラムの制作にも熱をいれて取り組んでおりました。高松地区委員会とともに
PTAからも会場を彩る花を贈り生徒たちの活躍にエールを送りました。

令和 6 年11月２日、高松中学校は創立
75周年を迎えました。PTAでは、周年の記
念品としてシャープペンシルを作成し、会員
の皆様にお配りしました。記念品の制作に
あたっては、生徒会のみなさんのご協力の
基、全校生徒を対象としたアンケートを実施
し、ご意見を取り入れました。高松グリーン
に校章の入ったシャープ
ペンシルを、日頃の学
業に活用いただければ
幸いです。

PTAの役員会をオンラインで開催しまし
た。普段は学校に集まって行う役員会です
が、初のオンラインでの実施となり、多く
の役員にとって便利で有益な機会となりま
した。仕事や家庭の都合で学校に足を運
ぶのが難しい役員も、オンラインなら気軽
に参加でき、スムーズに話し合いを進めることができました。もち
ろん、直接顔を合わせて行う役員会も大切ですが、オンライン開催
の利便性を改めて実感する機会にもなりました。
今後も、状況に応じて柔軟な方法を取り入れながら、より良い
PTA活動を進めていきたいと思います。

1年生は初めての高松ガーデン。班の仲間と和気あいあいと
楽しみながら花壇へ沢山のお花を植えました。お手伝いにいら
して下さった保護者の方もご自分のお子様や1年生との触れ合
いを通して、普段の学校生活の様子を垣間見ることができ、と
ても有意義な時間となりました。

めだかプロジェクト現場の血洗の池。
忠臣蔵でお馴染みの事件で介錯した刀
をこの池で洗ったと言われています。
高松の宮邸になる前、江戸時代は細

川家高輪下屋敷の敷地の一部が高松中
になります。古い地図でも確認できま
すが、湧水も多かったようで今よりこ
の池はもっと大きかったそうです。

その池の畔にぽつんと２体ある石造
ですが、加藤清正が朝鮮出兵の際に持
ち帰ったものと言われています。

血洗いの池の補修工事に伴い、そこに住み着いている
メダカを救出すべく、生徒有志が集い中山校長先生の指
導の下、多くのメダカを捕獲し、地域の方や幼稚園や小
学校などへ里子に出すプロジェクトが進められました。
詳細は学校ブログを参照してください。

初夏に行ったあんずプロジェクトでは、多くの地域の
方のご参加がありましたが、あんずの数に限りがあり、
みなさまに行きわたりませんでした。
そこで、あんずの代わりに高松の森に数本あるみかん
の木で、一緒にみかん狩りを行いました。

血洗いの池 めだか救出プロジェクト

みかんプロジェクト

加藤清正の像

高松の森

高松の森の紅葉

合唱
コンクール
10/19

PTA役員会
オンライン
開催
11/27

PTA会長校外活動
中学校 PTA 連合会の活動として、港区
教育委員会との懇談会や港区中学校校長会
との懇談会に参加しました。学校教育現場
を支えてくださっているみなさまの生の声
を聴いたり、保護者代表の立場で意見交換
したり、非常に有意義な会となりました。
12月には、保護者代表として応援に駆け
つけた「港区主催のマイスクール PRコン
ペティション」では、高松中学校代表生徒
たちは見事優秀賞を勝ち取り大いに盛り上
がりました。また、港南小学校開校 60周
年記念式典、高輪台小学校開校 90周年記
念式典や高輪警察署武道始式、港区新年
あいさつ交歓会、青少年対策地区委員会と
の懇談会などにも出席して地域教育を支え
てくださっている方々ともお話を伺う機会
があり感謝しております。

港区立小中学校特別
支援学級合同運動会
10/9

子供達が
スムーズに花植えができるように
いつも草むしり等をして花壇を
整備して下さっている主事さん、
本当に有難うございます。

の皆様にお配りしました。記念品の制作に
あたっては、生徒会のみなさんのご協力の
基、全校生徒を対象としたアンケートを実施
し、ご意見を取り入れました。高松グリーン
に校章の入ったシャープ
ペンシルを、日頃の学
業に活用いただければ

あじさいロード

血洗いの池
（めだか救出プロジェクト）
加藤 清正の像

あいさつ運動

みかん狩り

高松交流ガーデン花壇

一組栽培

ガーデニング部

正門

校舎

運
動
場

高松シンボルツリー

八重ドクダミ
（前号紹介）

旧細川邸のシイ

あんず

ザクロ

高松児童遊園

都営アパート

75 周年

記念品



第 174 号 令和 7年 3月 17日

高松中学校創立
75周年記念品
11/2

港区立中学
連合体育大会
10/2

高松交流ガーデン
10/4

第 2回

夏を思わせるほどの陽気の雲一つない快晴の日に港区立中学連合体育大会は、港区立中学校 10 校の生徒が集い、
今年度も新宿区にある国内最大級・最新式の国立競技場で開催されました。高松中 2年生が参加し男子チームはなんと
ダブルダッチ優勝、その他各種競技で活躍して優秀な成績を収めて表彰された生徒たちもいました。また、PTA・保護
者応援団は、のぼりと新調した横断幕を掲げて観戦したり応援したりと大いに盛り上がりました。
翌週には港区立小中学校特別支援学級合同運動会が、芝浦の港区スポーツセンター体育館で催されました。参加して

いる十数校の応援横断幕の中でも、カラフルで現代的なデザインは他の学校にはない形とサイズで会場内でよく目立ちま
した ! 参加生徒たちの、運営係の仕事や競技に一生懸命打ち込んでいる姿や閉会式での本校 1組の生徒代表の立派なあ
いさつなど大変感動的な場面が満載でした！

今年度は、延期せず予定通りに合唱コンクールを10月に開催することがで
きました。開催日まで生徒たちは、各クラスや各学年で集まって練習やめくりプ
ログラムの制作にも熱をいれて取り組んでおりました。高松地区委員会とともに
PTAからも会場を彩る花を贈り生徒たちの活躍にエールを送りました。

令和 6 年11月２日、高松中学校は創立
75周年を迎えました。PTAでは、周年の記
念品としてシャープペンシルを作成し、会員
の皆様にお配りしました。記念品の制作に
あたっては、生徒会のみなさんのご協力の
基、全校生徒を対象としたアンケートを実施
し、ご意見を取り入れました。高松グリーン
に校章の入ったシャープ
ペンシルを、日頃の学
業に活用いただければ
幸いです。

PTAの役員会をオンラインで開催しまし
た。普段は学校に集まって行う役員会です
が、初のオンラインでの実施となり、多く
の役員にとって便利で有益な機会となりま
した。仕事や家庭の都合で学校に足を運
ぶのが難しい役員も、オンラインなら気軽
に参加でき、スムーズに話し合いを進めることができました。もち
ろん、直接顔を合わせて行う役員会も大切ですが、オンライン開催
の利便性を改めて実感する機会にもなりました。
今後も、状況に応じて柔軟な方法を取り入れながら、より良い
PTA活動を進めていきたいと思います。

1年生は初めての高松ガーデン。班の仲間と和気あいあいと
楽しみながら花壇へ沢山のお花を植えました。お手伝いにいら
して下さった保護者の方もご自分のお子様や1年生との触れ合
いを通して、普段の学校生活の様子を垣間見ることができ、と
ても有意義な時間となりました。

めだかプロジェクト現場の血洗の池。
忠臣蔵でお馴染みの事件で介錯した刀
をこの池で洗ったと言われています。
高松の宮邸になる前、江戸時代は細

川家高輪下屋敷の敷地の一部が高松中
になります。古い地図でも確認できま
すが、湧水も多かったようで今よりこ
の池はもっと大きかったそうです。

その池の畔にぽつんと２体ある石造
ですが、加藤清正が朝鮮出兵の際に持
ち帰ったものと言われています。

血洗いの池の補修工事に伴い、そこに住み着いている
メダカを救出すべく、生徒有志が集い中山校長先生の指
導の下、多くのメダカを捕獲し、地域の方や幼稚園や小
学校などへ里子に出すプロジェクトが進められました。
詳細は学校ブログを参照してください。

初夏に行ったあんずプロジェクトでは、多くの地域の
方のご参加がありましたが、あんずの数に限りがあり、
みなさまに行きわたりませんでした。
そこで、あんずの代わりに高松の森に数本あるみかん
の木で、一緒にみかん狩りを行いました。

血洗いの池 めだか救出プロジェクト

みかんプロジェクト

加藤清正の像

高松の森

高松の森の紅葉

合唱
コンクール
10/19

PTA役員会
オンライン
開催
11/27

PTA会長校外活動
中学校 PTA 連合会の活動として、港区
教育委員会との懇談会や港区中学校校長会
との懇談会に参加しました。学校教育現場
を支えてくださっているみなさまの生の声
を聴いたり、保護者代表の立場で意見交換
したり、非常に有意義な会となりました。
12月には、保護者代表として応援に駆け
つけた「港区主催のマイスクール PRコン
ペティション」では、高松中学校代表生徒
たちは見事優秀賞を勝ち取り大いに盛り上
がりました。また、港南小学校開校 60周
年記念式典、高輪台小学校開校 90周年記
念式典や高輪警察署武道始式、港区新年
あいさつ交歓会、青少年対策地区委員会と
の懇談会などにも出席して地域教育を支え
てくださっている方々ともお話を伺う機会
があり感謝しております。

港区立小中学校特別
支援学級合同運動会
10/9

子供達が
スムーズに花植えができるように
いつも草むしり等をして花壇を
整備して下さっている主事さん、
本当に有難うございます。

の皆様にお配りしました。記念品の制作に
あたっては、生徒会のみなさんのご協力の
基、全校生徒を対象としたアンケートを実施
し、ご意見を取り入れました。高松グリーン
に校章の入ったシャープ
ペンシルを、日頃の学
業に活用いただければ

あじさいロード

血洗いの池
（めだか救出プロジェクト）
加藤 清正の像

あいさつ運動

みかん狩り

高松交流ガーデン花壇

一組栽培

ガーデニング部

正門

校舎

運
動
場

高松シンボルツリー

八重ドクダミ
（前号紹介）

旧細川邸のシイ

あんず

ザクロ

高松児童遊園

都営アパート

75 周年

記念品



第 174 号 令和 7年 3月 17日第 174 号 令和 7年 3月 17日

こちらの広報誌やPTA活動などについて、お気づきの点、ご意見・ご質問はこちらまでお願いいたします。takamatsu_pta@googlegroups.com（※学校へのお問合せはご遠慮ください）

シンガポール修学旅行お見送り
9/23
9 月 23 日、ついにシンガポール修学旅行の出発日を迎えました。
一年前の 9 月、「港区立中学 3 年生の修学旅行先はシンガポール」というニュースが駆け巡りました。この日に

向けて様々な準備を重ねてきた生徒たち。
朝はあいにくの雨模様でしたが、早朝の集合にも関わらず、みんな笑顔で元気いっぱいです。
3台のバスに分乗し、羽田空港集合組と合流。出発ロビーでは、多少のバタバタはあったものの、高松中の生徒

たちは落ち着いて行動できていました。
いよいよ離陸の時間が近づき、保護者たちは展望デッキから飛行機が見えなくなるまでお見送り。
その後はフライト状況が分かるアプリを何度もチェックしたり、現地での様子を知ることのできる唯一の手段、

学校ブログや Xの更新を毎日心待ちにしていました。
先生方ありがとうございました！

第 174 号

ご卒業
おめでとう
ございます

あんしん・きれい（防犯）パトロール
12/17

標準服を活かす会

PTA活動の一環として「あいさつ運動」を実施しました。
朝、学校の門に立ち、保護者や地域の方々、先生方と一
緒に登校する生徒たちに「おはようございます！」と声を
かけました。
元気よく「おはようございます！」と返してくれる生徒も

いれば、少し照れくさそうにお辞儀をする生徒もいました
が、それぞれの形であいさつを交わすことで、朝から爽や
かな気持ちになれました。たった一言の「おはよう！」が、
こんなにも心を温かくし、元気をくれるのだと改めて実感
しました。これからも、あいさつがあふれる学校になるよ
う、PTAとしても取り組んでいきたいと思います。

今回は在庫が少なかったのですが学校公開に合
わせてこぢんまりと開催しました。準備をしている
と「ネクタイはありますか？」と女子生徒
数名から声をかけられました。男子保護者
からはスラックスの要望が多かったです。
現 3年生のみなさん。リサイクルに出せそ
うな標準服がありましたら卒業後も受け付
けておりますのでぜひお持ちください！
（「標準服を活かす会回収BOX」は玄関近く
に常設しています）

高輪台コース・白金台コースの2つに分かれて集合し、まずは高輪警察署の
方や地域の方と防犯に対する情報交換を行いました。1番有効的な対策は、防
犯カメラの設置だそうです。その後実際にパトロールをしてみると、高輪台・白
金台の公道には防犯カメラの設置が少なかったのですが、逆に3台・4台と沢
山のカメラを設置している個人宅やマンションが多く見られました。今後は公道
へのカメラの設置が進み、より安心安全に暮らせるようになると良いですね。

学校保健委員会
2/6

卒業記念品

道徳授業地区公開講座
意見交換会
1/25

PTA役員・委員４名で出席しました。
校長・副校長・養護や保健体育の先生方より、校内の疾病・けが発生状況
や平均身長・体重・視力などの健康状態や保健委員会の活動報告、学校校
医や専門アドバイザーの先生方より、学校や生徒たちにかかわる最新の医療
トピックのお話を聞いたり意見交換をさせて頂きました。

3 年学年委員さんが中心と
なって、卒業生に送るコサー
ジュや記念品を準備しました。

 学校公開の2限目に行われた道徳授業を参観した
後、PTA役員・学年委員数名と先生方で意見交換会
を行いました。生徒たちの授業内の活発な意見交換、
発言内容など、貴重なお話しを聞くことができました。
また保護者世代が受けてきた昭和時代の道徳授業と
の比較も興味深いものがありました。

給食試食会
9/26

保護者向けの「給食試食会」が行われました。私たち保護者も、子どもたちが日
頃食べている給食を実際に試食し、栄養バランスの取れた献立や味付けを体験する
ことができました。
どの料理も工夫が凝らされており、成長期の子どもたちにとって必要な栄養がしっ
かり考えられていることがよく分かりました。特に、食材の組み合わせや味付けが絶
妙で、家庭でも参考にしたいと感じるほどでした。
日々、美味しくて安心できる給食を提供してくださる栄養士・調理士の皆さまに、改めて感謝の気持ち
をお伝えしたいと思います。

1/24 ～ 1/30
同時開催

まなびポケットで
配信中！！

PTAの活動やお知らせは、
まなびポケットで随時配信中♪
ログイン方法が不明な場合は
学校までお問い合わせください。
（在校生・保護者対象）

PTAの活動やお知らせは、
まなびポケットで随時配信中♪

学校からの
大切なお知らせも
配信されます。
必ずご登録を！！

3 学期の
あいさつ運動

PTA活動報告

・鶏五目ごはん
・浦上そぼろ
・つぼ汁
・カステラ
・牛乳

試
食
会
メ
ニ
ュ
ー

編集後記
2024 年度もPTAの活動に多大なご理解をいただきありがとうございまし

た。あっと言う間に過ぎていく一年の中で、様々な行事に参加する機会に恵
まれ、学校や地域との繋がりを実感することができました。誌面で使ってい
る写真は全てPTAメンバー（主に大塚 PTA会長！）が撮影しています。こ
れからも手作りの温もりが伝わるような広報誌をお届けできればと思います。

（写真は去年のものです）




